
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

12

Sybille Müller, Telefon: 030 - 82 99 98 612
E-Mail: sybille.mueller@erw-in.de

Lebenshilfe Bildung gGmbH
Fax: 030 - 82 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
5 €

Kursleitung
Amund Schmidt

Ort
Lebenshilfe Bildung 
Heinrich-Heine-Str. 15, 10179 Berlin

Termin für den Kurs
10. Februar 2020
Montag von 9:30 Uhr bis 15 Uhr

LHB-FS021

Zwei Gesetze verändern viel im Leben von
Menschen mit Behinderung:
Die Vereinbarung über die Rechte von Menschen mit
Behinderung und das Bundes-Teilhabegesetz.
Wir wollen diese neuen Rechte kennen lernen und verstehen.
In diesem Seminar geht es um das Neue und
Wichtige in diesen Gesetzen.
Welche Erfahrungen haben Sie gemacht?
Was verändert sich durch diese Rechte für Sie im Alltag?
Welche Probleme gibt es bei der Umsetzung?

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Die neuen Gesetze und meine Rechte verstehen

Mitte

Bildungsurlaub


